
Man muss sich durch die kleinen Gedanken, die einen ärgern,  
immer wieder hindurchfinden zu den großen Gedanken,  
die einen stärken. 

- Dietrich Bonhoeffer 
 
 

Ärgern uns nicht manchmal Kleinigkeiten? Bringen uns zur Weißglut? 
Versuchen wir diese kleinen, unwichtigen Ärgernisse bei Seite zu legen und 
fragen uns heute: Was macht mich stark? 


